

# TecSalud amplía su iniciativa TecSalud Network



**TecSalud y el Hospital Galenia de Cancún firmaron un convenio de afiliación a TecSalud Network** con el objetivo de fortalecer el nivel de la medicina privada en la región, así como compartir las buenas prácticas en la atención de los pacientes.

De este modo **el Hospital Galenia se convierte en la tercera institución de salud en unirse a la red de asesoría** para instituciones de atención médica privada implementada por TecSalud a nivel nacional.

*"A principios de este año anunciamos la iniciativa **TecSalud Network**, con la que pretendemos acercarnos a hospitales privados de las distintas regiones del país que compartan nuestra misma filosofía", comentó Sven Boes, director General de Hospitales TecSalud.*

*"La firma de este convenio con el **Hospital Galenia** suma a los objetivos que en un inicio nos planteamos, basándonos en el principio de tener al paciente siempre al centro", agregó Boes.*

"Estamos convencidos que **TecSalud Network** será un gran soporte para el hospital y nuestra comunidad médica". - Eduardo Loya

**Compartirán las mejores prácticas medicas**

Con la firma de convenio que se realizó en las instalaciones del Hospital Galenia, en Cancún, Quintana Roo, **TecSalud se compromete a brindar soporte en iniciativas estratégicas** clave para ambas instituciones y que retribuya hacia grandes beneficios.

De esta manera **el Hospital Galenia tendrá acceso a recomendaciones, segundas opiniones y metodologías desarrolladas por TecSalud sobre las mejores prácticas médicas** que permitan obtener mejores resultados para sus pacientes y fortalecer su comunidad médica.

Al respecto, el Dr. Eduardo Loya, socio fundador y director General del Hospital Galenia, señaló que al pertenecer a este convenio de **TecSalud Network**, compartiendo buenas prácticas, sumará a la mejora continua de la Institución.

*“Estamos convencidos que, con su enfoque en la calidad de la atención, la formación y la investigación, así como la búsqueda de la eficiencia en la salud, **TecSalud Network** será un gran soporte para el hospital y nuestra comunidad médica.*

*“Contaremos con personal más capacitado, abierto a propuestas de trabajo para proveer atención multidisciplinaria que romperá barreras geográficas, de tal manera que la atención centrada en el paciente del Hospital Galenia, será un ejemplo para otros hospitales del país”,* destacó Loya.

De izquierda a derecha Lic. Sven Boes, Dr. Eduardo Loya y Lic. Javier Potes. width="900" loading="lazy">

## **Buscan impulsar la salud en México en beneficio de la sociedad**

De acuerdo con Javier Potes, director general del Consorcio Mexicano de Hospitales, el **generar alianzas entre instituciones del sector privado es fundamental para el impulso de la salud en el país** y en la sociedad.

*“Hoy más que nunca **México requiere un sector salud privado articulado y colaborativo**, y es por eso que celebro ser testigo de este importante convenio en el que ambas organizaciones tienen claro que el mayor beneficio es para los pacientes.*

*“El Hospital Galenia siempre ha entendido la importancia de identificar las mejores prácticas hospitalarias y en hacer alianzas clave para tener mayores y mejores oportunidades en el contexto de una salud globalizada”,* mencionó Potes.

La firma de convenio se llevó a cabo en el Hospital Galenia, Cancún, Quintana Roo. width="900" loading="lazy">

Con la firma de convenio con el [Hospital Galenia](#), **TecSalud continúa impulsando la iniciativa de TecSalud Network** para consolidar la red de colaboración y asesoría para instituciones de atención médica privada que sobresalen por su labor y liderazgo.

En la firma de convenio también estuvieron presentes el Dr. Jorge Azpiri, director de Desarrollo y Proyectos de Expansión de TecSalud, y el Dr. Roberto García, presidente de la Sociedad Médica

Galenia.

**TAMBIÉN QUERRÁS LEER:**